

3/2
(水)

100歳のお祝い 好きなことを続けながら

3月2日、浦フヂさん(田尻)が100歳の誕生日を迎えるました。

同日、100歳を記念して川添健町長からお祝いの賞状とお祝いの品が手渡されました。

浦さんは歌うことが大好きで、歌詞を覚えて声を出すことが元気の源となっています。

100歳を迎えて、「これまで大変なこともあったが、だからこそ今がある。今後も好きなことを続けていきたい」と話しました。



100歳を迎えた浦さん(写真右)

3/4
(金)

毎年恒例の行人岳登山 「根性」を養う



力強く歩みを進める生徒ら

3月4日、長島中学校(石垣健二校長・86人)が毎年恒例の行人岳登山を行いました。

これは、郷土を愛する心や同校の校訓である「根性」を養うことを目的に行われ、1・2年生62人が参加しました。

朝9時に出発した生徒らは約3時間かけて登頂。下山時は沿道のごみ拾いをしながら帰りました。

ゆきの
2年の平澤幸音さんは「2回目の登山だったが、思ったよりごみが多く大変だった。帰り道では、自分たちの住む町をきれいにしようと積極的にごみ拾いができた」と話しました。

3/9
(水)

長島の子表彰特別賞を受賞 自分のプレーで恩返し

3月9日、岸森翼さん(薄井)へ川添町長から長島の子表彰特別賞が手渡されました。

岸森さんは県立川内商工高等学校男子バレーボール部に在籍。高校最後の大会となった第74回全日本バレーボール高等学校選手権大会で、同校のベスト16入りに貢献する活躍を見せました。

「これまで支えてくれた全ての人に感謝している。これからは恩返しのために自分のプレーでバレーボールを盛り上げていきたい」と今後の抱負を述べました。

表彰を受けた岸森さん(写真右)



岸森さんは4月から愛知県のトヨタ自動車男子バレーボール部「サンホークス」に所属しています。